



Jaime Maussan exhibe presuntos “cadáveres alienígenas” ante la Cámara de Diputados

Maussan ha hecho afirmaciones de descubrimientos que luego han sido desacreditadas



Los dos pequeños cadáveres de presuntos extraterrestres, recuperados en Cuzco (Perú), se presentaron el miércoles en Ciudad de México en cajas con ventanas.
(Reuters)

Supuestos cadáveres de alienígenas “no humanos” fueron expuestos a políticos mexicanos en la **Cámara de Diputados** del país.

Los dos pequeños cadáveres de presuntos alienígenas, recogidos en Cuzco, Perú, se presentaron el miércoles en la Ciudad de **México** en cajas con ventanas, lo que despertó el entusiasmo de la comunidad de teóricos de conspiración de ovnis.

El acto estuvo encabezado por el periodista y ufólogo Jaime Maussan, quien declaró bajo juramento que los especímenes momificados no forman parte de “nuestra evolución terrestre”, y que casi un tercio de su ADN es “desconocido”, informaron medios mexicanos.

Las afirmaciones del autoproclamado “ufólogo” no han sido probadas y Maussan ha hecho afirmaciones antes de descubrimientos que luego han sido desacreditadas.